



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi  
**GIRA POR URSS.** El pianista salvadoreño Omar Mejía, efectuará gira artística, por varias ciudades de la Unión Soviética.



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.  
**ARRREGLO.** En atención a los intereses del país, la Cooperativa Algodonera y los pilotos de riego, deben llegar a un pronto arreglo: Lic. Carlos Hipólito Murillo.

# Fondo para mejorar transporte en estudio

Proyecto para constituir el Fondo de Financiamiento para el Desarrollo del Transporte Urbano e Inter-Urbano, tienen en estudio instituciones gubernamentales.

Según se informa, uno de los objetivos que se pretende con dicho Fondo, es "asegurar la calidad de los servicios públicos de transporte".

El fondo otorgará créditos con amplios plazos y bajas tasas de interés de tipo per-

manentemente, a las empresas dedicadas a las ramas del transporte de pasajeros.

Su función además, se extendería a desarrollar programas de asistencia y gerencial administrativa, a efecto de que las empresas de transporte que se les financie, aseguren el normal éxito de sus operaciones y garanticen el cumplimiento de un buen servicio a satisfacción del público usuario.

Es intención del proyecto que a la aper-  
Pasa a la página 8

## Capturan ladrón tras robarle cadena a señora en mercado

Un ratero fue capturado por agentes de la Policía Municipal, momentos después de que había robado una cadena a una señora

— Pasa a la Pág. 12

## Análisis labor turística en L. A. pide congreso

(Por Ricardo Flores G., de ASAPTUR). Solicitar a los organismos oficiales, privados y profesionales del turismo, un amplio informe de la labor desarrollada, que permitan hacer un análisis crítico, objetivo y serio, es una de las recomendaciones del IV Congreso Latinoamericano de Prensa Turística, realizado en Medellín, Colombia. El objetivo es impulsar el turismo latinoamericano, mediante la ampliación y ejecución de aquellos aspectos que sean encontrados viables y convenientes.

Asimismo se recomendó a los periodistas de turismo, tener dentro de sus metas, la concientización de los gremios turísticos nacionales para fortalecer sus asociaciones y buscar formas de integración que les permitan velar por los intereses del sector.

El evento según encuesta entre los participantes, ha sido uno de los mejores organizados, ya que se unieron los esfuerzos de la iniciativa privada y pública de Medellín, que en forma conjunta con la Asociación Colombiana de Periodistas de Turismo (ACOPET), lograron el éxito del congreso.

Mayor influencia

En el desarrollo del evento se recomendó por otra parte, ejercer los participantes, ha sido uno de

— Pasa a la página 8

## Omar Mejía realizará gira artística por ciudades rusas

Gira artística por varias ciudades de la Unión Soviética efectuará durante dos meses, el pianista salvadoreño Omar Mejía, invitado por la Goskontsert, agencia estatal que promueve intercambios culturales. Mejía informó que ejecutará una serie de conciertos por las ciudades de Tachkent, Ashkabad, Fruenze, Alma-Ata y en Novosibirsk, situada esta última en Siberia. La gira la extenderá a Ginebra, Suiza, donde ofrecerá recitales y hará grabaciones para la radio y la televisión, invitado por la Suisse Romand. Se presentará también en Friburgo, Alemania; y luego se trasladará a Washington, D. C. y Kansas City, en Estados Unidos. Invitado por

la OEA, actuará en el Salón de la Unión Panamericana, en Washington. Más tarde, agregó Mejía en Panamá, con la Orquesta Sinfónica local.

La extensa gira la concluirá en las ciudades de Mérida y Barquijón. — Pasa a la Pág. 12



—Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.  
**HAMPON CAPTURADO.** Alfonso Martínez Ayala, capturado momentos después de que arrebató una cadena a una señora en el Mercado Central.

## De Santa Ana Prohibir paso de vehículos pesados por Sta. Ana sugieren

(Santa Ana). Las autoridades municipales y de policía deberían prohibir el paso de vehículos pesados por las calles de esta ciudad, que se destruyen completamente, opina el señor José Roberto Hernández. Agrega que es notorio que la destrucción de calles, en parte se debe a que datan de muchos años; y por otra parte, constantemente se ve pasar vehículos pesados que vienen de otros países con dirección a la capital, sin que éstos dejen porcentaje que se pueda utilizar en sus reparaciones.

La destrucción de calles en esta ciudad es cada día más agudo y desesperante, agrega, por lo que debe ser preocupación de las autoridades correspondientes encontrarle pronta solución.

Ultimó por celos

(Santa Ana). Testigos afirmaron en el Juzgado Segundo de Paz, que Santiago Reyes Peña había intentado en varias ocasiones ultimar a la señora Juana Rubenia Escobar de 35 años. Ella murió a consecuencia de tres lesiones ocasionadas con arma de fuego calibre

— Pasa a la Pág. 12

## 600 voces de maestros en III Festival de Coros próximo 21

Tercer Festival de Coros Magisteriales se llevará a cabo el 21 de Septiembre en el Teatro Presidente, con la participación de 600 voces de maestros provenientes de todo el país. El evento es organizado por la Dirección de Bienestar Magisterial. También en la misma fecha, informaron, se efectuará en el Estadio Las Delicias, el Segundo Festival Nacional de Danza Escolar. Tomarán parte más de tres mil alumnos de planteles educativos de todo el país.

Añadieron las fuentes del Ministerio de Educación, que ese día se montará un altar cívico en el obelisco situado frente a la Plaza Libertad. Tales eventos, di-

jeron, se realizarán conmemorando la firma del Acta de Independencia de Centro América, que se llevó a cabo en San Salvador, el 21 de Septiembre de 1821. En Guatemala, se había hecho la jura del acta mencionado. — Pasa a la Pág. 12

## 167 aniversario de la independencia de Chile

El 18 de septiembre de 1810 está considerado por el pueblo chileno, como la fecha de la proclamación de su independencia de España.

Pero para consolidar su independencia política, el pueblo chileno tuvo que sostener una cruenta y larga lucha, con alternativas de éxito y de fracaso. Bernardo O'Higgins cobra estatura máxima en la lucha independentista y, finalmente, con la ayuda del Ejército Libertador de los Andes organizado por el prócer argentino José de San Martín, libran batallas que reafirman la independencia.

Chile tiene una extensión territorial de 756 mil 624 kilómetros cuadrados y su población en 1975 era de 10 millones 621 mil habitantes. En su economía figuran el rubro agropecuario, la minería, la manufactura. Se esfuerza por avanzar en su industrialización, en busca de su mayor desarrollo económico y social.

LA PRENSA GRAFICA aprovecha esta oportunidad en que se conmemora la fecha de la independencia de Chile, para presentar un cordial saludo al pueblo chileno.



**SEGUNDO LUGAR.** (San Miguel). Con motivo de las fiestas patrias se le entregó el premio correspondiente al segundo lugar de oratoria a nivel nacional, a la señorita María Luisa Sevillano Machado,

alumna de la Escuela Santa Sofía, de esta ciudad. La entrega del estímulo estuvo a cargo del Supervisor Docente, profesor Hernán Villegas Amaya.

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa